
ــبب ــف س ــين يكش ــم حس زوج مري
إنفصاله عنها

صدمت الفنانة مريم حسين جمهورها حيث كشفت عبر صفحتها الرسمية لها
على أحد مواقع التواصل الاجتماعي عن انفصالها النهائي عن زوجها
عارض الأزياء فيصل الفيصل، إلى درجة أنهم ظنوا أن الخبر مزحة وليس

حقيقة.

ولم يمض على زواج مريم حسين وفيصل الفيصل سوى اشهر معدودة، وكانا
ينتظران مولودهما الاول.

وأثار خبر طلاقهما موجة من التعليقات على وسائل التواصل خصوصا
أنهما بديا منسجمين جدا ولم تظهر أي خلافات بينهما إلى العلن،
وكانت احتفلت مريم في الـ 12 من الشهر الحالي بعيد ميلاد زوجها

فيصل الفيصل وشركت متابعيها بفيديو يصور الاحتفال.

هذا، وأكد الفيصل الخبر بعدما حيث شارك صورة له ولمريم من خلال
حسابه على على أحد مواقع التواصل الاجتماعي وعلق عليها: “اعلن
انفصالي رسمياً من مريم حسين وبشكل كامل ولأسباب خاصة، واتمنى لها

التوفيق في حياتها”.

كما شارك فيديو أوضح فيه أسباب الطلاق وقال فيه :”أدري إنو الخبر
مزعج وأدري إنو في ناس كتيرة زعلت وأدري إنو في ناس كتير طلعو
بمتابعين من الموضوع دة، ومو بس كدة تخيلو إنو في ناس باركت لي
وتخيلو كمان في ناس ما سمعت صوتها من اربع سنوات سمعت صوتها امس،
ومو بس كدة في ناس طلعت من سجونها الله يتوب علينا وفي ناس تزوجت
الله يباركلهم، والكلام اللي طالع عني إني خنت مريم مع الروسية
ومع السورية، مريم حسين إنسانة تظل في العين وفوق الراس وأكن لها
كل الاحترام والتقدير ..الأشياء اللي انتشرت في السوشال ميديا
للناس ما كان مفروض انها تطلع للناس كانت غلطة من مريم علشان
الناس اللي قاعدة تطلع اشاعات ما في سبب صرحنا بيه بالانفصال انا
مالي صلاح كيف تعامل الناس في السوشال ميديا ولكن المرة بيني
وبينها وهي خلوقة ومحترمة وما رح قول الخطأ مشترك الخطأ كان مني
وأنا أعترف بخطئي وأنا اللي أعلنت ممكن لأني ما أستاهل إنسانة زي
دي الله يوفقها واللي بيسألوني إذا في أمل للرجعة، الأمل عند الله
الله يكتبلها الخير إن كان معايا أو بدوني، والموضوع الثاني أي
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شيء بيطلع مني في السوشيال ميديا لا يمثل أهلي ولا دولتي يمثلني
أنا بس”.


